

SOLARBIT SYSTEMS

Polsek Nyalindung Door to Door Kunjungi Warga Tingkatkan Keamanan di Desa Sukamaju

Sukabumi - NYALINDUNG.SOLARBITSYSTEMS.COM

Apr 22, 2024 - 13:18



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi AIPDA Sudiro Tingkatkan Keamanan Desa Sukamaju Melalui Giat Sambang

SUKABUMI – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di Desa Sukamaju, Bhabinkamtibmas AIPDA Sudiro melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada Minggu, 21 April 2024. Bertempat di Kp. Sukamaju Rt

03/04, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, kegiatan ini dihadiri langsung oleh warga setempat dan berlangsung mulai pukul 11.30 WIB hingga selesai.

AIPDA Sudiro dalam kesempatan tersebut menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat. Salah satu poin utama adalah mengajak warga untuk aktif kembali dalam menjalankan ronda malam di Satuan Pengamanan Lingkungan (Satkamling). Hal ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak pidana yang bisa meresahkan warga.

Selain itu, mengingat curah hujan yang tinggi belakangan ini, AIPDA Sudiro juga mengingatkan warga untukantisipasi terjadinya bencana alam seperti banjir atau tanah longsor. Beliau menekankan pentingnya kewaspadaan dan kerjasama antar warga dalam menghadapi kondisi cuaca ekstrem.

“Saya juga menghimbau kepada seluruh warga untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada kejadian yang menonjol atau mencurigakan di lingkungan,” ujar AIPDA Sudiro. Keaktifan warga dalam berpartisipasi menjaga keamanan sangat diapresiasi dan diharapkan dapat meminimalisir potensi gangguan keamanan.

Kegiatan ini berakhir dalam situasi yang aman dan kondusif. Warga yang hadir merasa terinformasi dan siap untuk bekerjasama dalam berbagai upaya pencegahan yang telah disampaikan.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyatakan bahwa kegiatan seperti DDS ini sangat penting untuk menjalin komunikasi yang efektif antara polisi dan masyarakat. “Ini adalah bagian dari upaya kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta memastikan bahwa semua warga merasa aman dan nyaman di lingkungan mereka,” terang AKP Joko.